

Des jeunes débattent à La Havane sur les stratégies contre le terrorisme



La Havane, 30 mars, (RHC).- Des jeunes qui assistent à La Havane, à la 21^e rencontre du Modèle des Nations Unies, débattent aujourd'hui de la stratégie globale face au terrorisme et des mécanismes pour freiner la prolifération des armes petites et légères.

Des étudiants de Cuba, du Mexique, de l'Équateur, des États-Unis et de la Russie centrent aussi leurs débats sur la protection des enfants en situation de conflit, sur la défense du patrimoine culturel et des institutions éducatives.

La construction d'un monde de paix, où règne la justice sociale, un monde favorisant le développement durable est la principale clameur des plus des 200 jeunes étudiants qui sont réunis depuis hier à l'Université de La Havane.

À la séance d'ouverture, le Secrétaire Général du Modèle des Nations Unies, Eduardo Pérez, a évoqué la naissance de cette institution, il y a une vingtaine d'années, lorsqu'un groupe d'universitaires cubains se sont joints à cette initiative qui a pris de la force dans plusieurs centres d'enseignement supérieur du monde.

Eduardo Pérez s'est référé au programme collatéral qui inclut des conférences comme celle donnée à la séance inaugurale par Ricardo Alarcón, diplomate cubain qui a été ambassadeur auprès des Nations Unies et Ministre des affaires étrangères.

Dans sa conférence, intitulée Reforme des Nations Unies, 70 ans après leur fondation, Ricardo Alarcón s'est prononcé pour une réforme de l'ONU pour transformer cet organisme en un système plus cohérent avec le contexte actuel et les réalités de ses membres.

Ricardo Alarcón, un spécialiste des Relations Internationales a souligné que pour s'acquitter de son principal objectif l'ONU doit être un organisme en constant changement.

“Il faut dire que depuis la naissance de l'ONU, l'idée de la réformer, de la rendre différente de comment elle a été conçue tout au début a toujours existé. Les raisons sont multiples. La principale est que si l'on étudie la charte de San Francisco, le document à l'origine de sa fondation, qui régit les objectifs et le fonctionnement de l'organisation, on y trouvera l'un des documents les plus avancés, surtout par rapport au monde au sein duquel cette charte est surgie. Le principal objectif de cette organisation était de préserver la paix, d'éviter aux futures générations le fléau des guerres. Mais voilà que depuis, les guerres n'ont pas manqué”.

Le recteur de l'Université de La Havane, Gustavo Cobreiro, a mis l'accent sur l'importance de la rencontre pour la formation intégrale des étudiants, de leur connaissance de l'actualité internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88921-des-jeunes-debattent-a-la-havane-sur-les-strategies-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba